



P.2 Zoom sur ...

Les enfants d'Osny prêtent leur plume pour Cergy Soit !



P.3 Quel talent !

Les artistes en herbe exposent à Osny !



P.4 Instantanés

Les derniers événements de vos enfants

RÉCRÉ

Actions



ÉDITO

Chers Osnysois, chères Osnysoises, chers enfants,

Chanter, écrire, créer... Ce printemps, les enfants d'Osny ont déployé leurs talents avec passion ! Ateliers d'écriture de chansons pour le festival Cergy Soit, spectacle *Chant'Osny* avec 700 écoliers, exposition artistique de l'accueil de loisirs Paul Roth au Château... leur créativité rayonne.

Ce numéro met aussi en lumière les "invisibles" du quotidien : agents d'entretien et de restauration, essentiels à la vie de nos écoles et structures.

À tous, artistes ou discrets piliers, un grand bravo !

Votre maire, Jean-Michel Levesque

L'INFO EN +

Inscriptions périscolaires : le mode d'emploi

Vous vous posez des questions pour inscrire votre enfant sur les temps périscolaires (accueil du matin, restauration scolaire, accueil du soir, mercredis et vacances scolaires) ? Vous vous questionnez sur le calcul du quotient familial, sur la tarification ou la facturation ? Un mode d'emploi a été déposé dans le cartable de vos enfants et il est également à votre disposition dans les accueils de loisirs, en mairie ou sur osny.fr !

Bienvenue à...

Idris Hocianat, nouveau directeur de l'accueil de loisirs Antoine de Saint Exupéry.

ZOOM SUR...

LES ENFANTS D'OSNY PRÊTENT LEUR PLUME POUR CERGY SOIT !

Dans le cadre du festival Cergy Soit ! (qui se déroulera du 12 au 21 septembre 2025, avec une halte à Osny, dimanche 14 septembre pour la Saint Fiacre), les enfants de l'accueil de loisirs Saint-Exupéry à Osny ont participé à des ateliers d'écriture musicale, encadrés par des artistes des Ogres de Barback.

Ces ateliers ont permis à près de 1000 jeunes de l'agglomération de créer des chansons originales qu'ils interpréteront lors des préludes du festival pour accueillir le spectacle *Pitt Ocha* des Ogres de Barback. À Osny, ce sont les enfants de l'accueil de loisirs qui ont eu la chance de participer à ce projet collaboratif. De l'écriture des textes à la découverte des instruments, en passant par l'enregistrement, les enfants ont découvert toutes les facettes de la conception d'une chanson.

Une démarche éducative et artistique

Cette initiative s'inscrit dans une démarche éducative et artistique, offrant aux enfants une opportunité d'expression créative et de participation active à un événement culturel majeur du territoire.

Ce projet illustre l'engagement d'Osny et de l'agglomération de Cergy-Pontoise en faveur de l'éducation artistique et de la participation des jeunes à la vie culturelle. Rendez-vous le 14 septembre à la Fête de la Saint Fiacre où vous aurez un aperçu de leurs talents !



Le 4 juin dernier, les enfants passent à la phase d'enregistrement de la chanson créée pour le festival Cergy Soit !



QUEL TALENT !

LES ÉCOLIERS DONNENT DE LA VOIX !

Une réelle culture de la voix s'affirme à Osny au sein des écoles maternelles et élémentaires, grâce à l'expertise musicale de Carole Perera, mais aussi avec la préparation du concert *Chant'Osny* orchestré par Delphine Monsire : 700 élèves sur scène cette année !

« Faire venir l'École municipale de musique dans les écoles, c'est l'ADN de mon rôle d'intervenante en milieu scolaire, explique Carole Perera, tous les ans, un appel à projet lancé aux professeurs permet de définir (avec l'inspecteur de circonscription) les classes concernées et de préciser les thèmes. C'est ainsi que se sont dessinés les projets autour du voyage et de la découverte des cultures musicales du monde pour les élémentaires, ou encore, de l'apprentissage des paramètres musicaux à travers le jeu pour les maternelles. D'année en année, on voit la posture et l'écoute musicale des élèves s'affiner, notamment lors de *Chant'Osny*. »

Chant'Osny : en mai au Forum des arts et des loisirs

Le lendemain du beau spectacle de Brice Kapel, financé par la municipalité, les écoles se retrouvaient pour présenter leurs chants. « 700 élèves, c'est 21 classes qui se succèdent sur scène, avec un peu de trac et un max de bonne humeur, sourit Delphine

Monsire, directrice de l'école des Vignes et gentille-organisatrice, les enfants jubilent de se retrouver, d'être acteurs et spectateurs et aussi de voir les maîtresses chanter ! Ce rendez-vous existe depuis 6 ans grâce aux moyens donnés par la ville : nous la remercions, avec un clin d'œil spécial aux régisseurs du Forum qui nous accueillent comme des pros. Rendez-vous en 2026 ! ».



Les élèves de la Ravinière sur les planches... et les maîtresses qui donnent le « LA ».

QUEL TALENT !

LES ARTISTES EN HERBE EXPOSENT À OSNY !

Depuis 2020, l'accueil de loisirs Paul Roth cultive les talents artistiques des enfants à travers le projet « le Club Del Arte ».

Né d'une envie de décorer les salles de l'accueil de loisirs, ce projet s'est enrichi au fil des années pour devenir un véritable atelier d'arts plastiques. Guidés par une équipe passionnée (Gianni, Yassa et Benjamin) près de 40 enfants âgés de 6 à 10 ans ont expérimenté une large palette de techniques : aquarelle, poscas, feuilles de riz, effets de matière ou encore styles manga et pop art.

De la formation à la transmission

Grâce à une formation avec l'association Les Doigts de fée, les animateurs ont pu transmettre aux enfants des méthodes plus poussées, favorisant leur autonomie et leur créativité.

Ce travail collectif a d'abord donné naissance à une exposition au sein de l'accueil de loisirs, puis dernièrement, à une magnifique exposition au Château de Grouchy. Une belle reconnaissance pour leur créativité, leur patience... et leur fierté de partager leurs œuvres avec tous les Osnysois.

Un projet à l'image des objectifs éducatifs de la ville : valoriser les talents, encourager le partage et développer la confiance en soi dès le plus jeune âge.



Un festival de couleurs, de techniques et de talents pour l'exposition des enfants de l'accueil de loisirs Paul Roth.

ZOOM SUR...

COUP DE PROJECTEUR SUR LE PERSONNEL DE L'OMBRE



Grâce à eux, les écoliers évoluent chaque jour dans des locaux « impecc » et déjeunent dans les meilleures conditions... Alors que l'année scolaire s'achève et comme le 15 juin est la Journée internationale des agents d'entretien : un immense MERCI aux 27 agents d'entretien et de restauration des écoles !

Dans les 7 groupes scolaires d'Osny, ces anges gardiens veillent souvent sur les deux fronts : ménage et restauration, et pourtant les enfants les voient à peine. « Et oui, nos équipes interviennent en horaires décalés pour ne pas gêner les cours, explique Maryline Langlet, adjointe au responsable du personnel des écoles, ils œuvrent au ménage dès 6h du matin, reviennent le soir pour l'entretien des locaux municipaux et pendant les congés pour le gros ménage des classes, lessiver en été du sol au plafond ! Côté restauration, 1 450 repas sont servis chaque jour : réception des denrées, liaison froide, réchauffe, service, tri sélectif, plonge, nettoyage... Tout est sous contrôle ! »

Témoignage

« Nos priorités ce sont que les enfants mangent de tout et le respect des normes sanitaires pour leur bien-être, témoigne Morgane Judic, référente de la restauration à l'école Lameth, un roulement permet aussi d'alterner entre les postes, pour plus d'équité dans l'équipe. Ensuite, la cohésion fait le reste ! »



L'équipe du groupe scolaire Lameth : Khady Sambe, Janete Alves Martins, Maria Silva Delgado et Morgane Judic.



6 février



Visite-atelier avec Mario Edmond, à la galerie de Grouchy, pour le CM2 de Madame Darras (école Lameth).

10 mars



Lors de la course longue au parc de Grouchy, chacun se fixe son objectif sportif, avec l'USEP* !

hi : Du 31 mars au 4 avril



Dans les écoles, Antoine initie les enfants au sport en situation de handicap (ici, à l'école Paul Roth).

7 et 10 avril



Course des « Petits poucets » : les classes de maternelles et de CP ont semé des parcours pour les copains des autres classes (avec l'USEP*).

29 avril



Les CM2 ont vu le spectacle *Grandir* lors de la traditionnelle journée offerte pour marquer leur départ de l'école.

5 mai



L'école d'Immarmont fait une belle surprise à « Momo », l'un des deux chauffeurs de car, qui prend une retraite bien méritée !

19 et 20 mai



C'est la saison de la Touch Rugby, où l'on s'initie tout en douceur au ballon ovale au Stade C. Léon, avec l'USEP* bien sûr !

18 mai



Lors des Foulées osnysoises, les écoles ont relevé le défi ! Joli palmarès ! 1^{ère} place pour Paul Roth. Immarmont, Lameth, Saint Exupéry, La Ravinière (en photo ici) et Yves le Guern n'ont pas démerité ! Bravo à tous !

* USEP: Union Sportive de l'Enseignement du Premier degré.